

瞳に光と希望を…

vol.10

きらめき

ご挨拶

高田眼科は平成12年12月に開業し、昨年10周年を迎えました。

開院当初、茨城県では日帰り白内障手術はまったく行われておらず、私どもは、最善の医療を提供すると同時に、正しい最新医療情報を患者様に分かり易く伝える努力を重ねて参りました。

10年前、私を含めた7人で始めたクリニックでしたが、現在では医師・スタッフ30余名に増員、医療機器や画像ファイリング・予約システムも充実させ、より詳細な検査と適切な治療を多くの患者様に提供できるようになりました。

今年年頭より始めた日帰り硝子体手術は、かねてより患者様から強いご要望があり、東京医大茨城医療センター眼科岩崎琢也教授のご協力のもと、始めることができました。

当院がここまで成長できたのも、信頼して通院して下さった沢山の患者様方、色々とご指導・連携して頂いた諸先生方、その他大勢の方々のお蔭と、心より感謝致しております。

これからもスタッフと共に常に向上心を持って、皆様により満足していただける地域医療の実現を目指して邁進してまいりますので、何卒宜しくお願い致します。



院長 高田眞智子

★手術部門のあゆみ★

- '00年 日帰り白内障手術 開始。
- '04年 眼瞼下垂手術 開始。
- '08年 白内障手術における多焦点眼内レンズを導入。
- '09年 県内初『多焦点眼内レンズによる先進医療認定施設』指定。
- '10年 斜視手術 開始。
- '11年 日帰り硝子体手術 開始。



▼目の健康と地域医療について講演する高田（中枠）（満員御礼）



▲主賓の先生方、ありがとうございました！

▼特別講演して下さった三浦雄一郎先生と共に

